

# BOSSMAN

## Safari Ramadhan di Pujananting, Suardi Saleh Ajak Masyarakat Syukuri Nikmat

Ahkam - [BARRU.BOSSMAN.CO.ID](http://BARRU.BOSSMAN.CO.ID)

Apr 8, 2024 - 06:53



BARRU- Tiga hari menjelang hari raya Idul Fitri 1445 Hijriah, Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si bersama jajaran kembali melakukan safari Ramadhan, di Doi-doi, kelurahan Mattampawalie, kecamatan Pujananting, kabupaten Barru, pada Ahad (7/4/2024).

Kegiatan di kecamatan Pujananting tersebut sekaligus sebagai penutup dari

rangkaian safari Ramadhan Bupati Barru. Acara ini diawali dengan buka puasa bersama di gedung PKG Pujananting dan dilanjutkan dengan penyerahan bantuan operasional mesjid Nurul Anfaq, Doi-doi.

Dalam arahannya Bupati Barru mengatakan bahwa betapa luar biasa nikmat yang diberikan oleh Allah SWT. Namun terkadang, manusia kurang menyadari dan baru menyadarinya ketika kesehatan terganggu.



*Selamat Hari Raya*  
**Idul Fitri**

**1 Syawal 1445 H**

Minal Aidin Wal Faidzin  
**Mohon Maaf Lahir dan Batin**

**drg. Hj. ULFAH NURULHUDA SUARDI, MARS**

PLT. KETUA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN BARRU

Dalam kesempatan itu, dirinya menceritakan beberapa kisah tentang begitu mahalnya biaya operasi gangguan kesehatan dan organ dalam tubuh kita dan tidak akan mampu menandingi ciptaan Allah SWT.

"Untuk itu mari kita senantiasa mensyukuri Nikmat dari Allah SWT yang luar

biasa ini", ungkap Suardi Saleh dihadapan jamaah mesjid Nurul Anfaq.

Suardi Saleh juga menyebutkan gambaran umum akses jalan di Pujananting sebagai bentuk perhatian pemerintah daerah guna memberikan kemudahan dan pelayanan bagi masyarakat kecamatan Pujananting.

"Alhamdulillah dari pertigaan jalan provinsi sampai disini Jalanan sudah bagus, Insya Allah jalan di daerah Pattapa akan menjadi perhatian kami berikutnya", kata Bupati dua periode ini.

Bupati Suardi mengajak diisa waktu Ramadhan ini, dimana besok adalah malam tarawih terakhir untuk digunakan introspeksi diri selama satu bulan ini.

"Sudahkah kita memanfaatkan bulan Ramadhan dengan ini sebaik baiknya, karena bulan Ramadhan sangat luar biasa, bulan dilipat gandakan pahala kita dan Penuh ampunan", ujarinya.

Bupati berharap semua termasuk orang orang yang mencapai derajat taqwa, karena orang yang paling mulia disisi Allah SWT adalah orang yang paling bertaqwa dan Insyaallah satu syawal ini kita semua keluar sebagai pemenang.

"Mari Saling memaafkan, saling merangkul, perkuat kebersamaan dan persaudaraan", ucap Suardi Saleh.